



BERKOMPETISI DENGAN 10 KOTA LAIN

Yogya Siap Memperebutkan Anugerah Hijau

YOGYA (KR) - Kota Yogyakarta menjadi satu di antara 10 kota yang siap berkompetisi untuk memperebutkan Anugerah Hijau. Selain Yogya adalah Surabaya, Malang, Pamekasan, Semarang, Jakarta, Pekalongan, Bandung, Cirebon, Sukabumi, Purworejo.

Brand Manager Sampoerna Hijau Suminto Alexander Hermawanto mengemukakan hal tersebut dalam siaran pers yang diterima Redaksi *KR*, Jumat (1/5). Kegiatan Kotaku Hijau menurut Alex, sebagai bentuk kontribusi nyata dan berkelanjutan dalam menggalakkan penghijauan kota dan pemberdayaan masyarakat demi terwujudnya *green city di Indonesia*.

Dikatakan, Anugerah Hijau merupakan penghargaan yang diberikan kepada pemenang program Sampoerna Hijau Kotaku Hijau. Penyerahan gelar Anugerah Hijau



di bidangnya. Kota-kota tersebut bakal berpartisipasi guna memperebutkan gelar bergengsi Anugerah Hijau tersebut

“Sampoerna Hijau selalu konsisten untuk berkontribusi secara nyata terhadap perbaikan lingkungan hidup. Melalui program Sampoerna Hijau Kotaku Hijau yang telah diadakan sejak tahun 2004, kami melihat adanya peningkatan motivasi dan pemberdayaan masyarakat untuk terus menjaga lingkungan hidup di sekitarnya,” jelas Suminto Alexander.

Dikatakan, dengan semangat dan kesadaran akan lingkungan hidup yang bersih dan asri ini, diharapkan turut meningkatkan kualitas hidup dan sumber daya manusia. “Yang pada akhirnya membawa dampak positif secara langsung bagi lingkungan dan komunitasnya,” ujar Suminto Alexander Hermawanto. **(Fsy)-k**

ini telah dilaksanakan sejak tahun 2008 lalu, dimana program Sampoerna Hijau Kotaku Hijau mulai diterapkan tahapan seleksi nasional yang dilakukan oleh dewan juri.

“Tahun ini, Sampoerna Hijau Kotaku Hijau akan kembali digelar secara nasional dengan melombakan tiga kategori, yaitu Taman Lingkungan, Hijau Lingkungan dan Bersih Lingkungan,” jelasnya. Proses penjurianya akan semakin berbobot dengan menggandeng sederetan dewan juri berkompeten

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005